
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 84831094

Prix 750 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Idéalement  situé  dans  une  rue  calme,  à  proximité  du  Métro  jean-jaurès  et  des

commerces,  appartement  de  3  pièces  d'environ  70m2  dans  un  bel  immeuble

ancien. Il se compose d'une belle entré, d'un double séjour avec vue Dégagé sur la

verdure, d'une cuisine séparé, d'une grande chambre et d'une salle de bains. Une

deuxième chambre est possible sans travaux. Une cave complète ce bien. Le bien

est en parfait état. Beaucoup de charme et de cachet - belle hauteur sous-plafond

-  grand  calme.  Ce  bien  vous  est  proposé  par  barnes  boulogne  honoraires  à  la

charge du vendeur - montant moyen de la quote-part ...

70m² (753 sq ft) 1-bed apartment in a beautiful old building on a quiet street, in a

prime  location  close  to  jean-jaurès  metro  station  and  shops.  Comprising  a  large

entrance  hall,  double-sized  living  room  with  an  unobstructed  view  over  greenery,

separate  kitchen,  large  bedroom,  and  bathroom.  Second  bedroom  possible

without  requiring  any  works.  Cellar  also  included.  The  property  is  in  immaculate

condition.  Plenty  of  charm  and  style  -  fantastic  ceiling  height  -  great  peace  and

quiet. Listed exclusively with barnes boulogne fees payable by the seller - average

amount of the share of charges ...

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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